

Betreff:

Einrichtung von Fahrradabstellanlagen im Ortsbezirk

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

1. Der Magistrat wird um Auskunft gebeten, an welchen Stellen im Ortsbezirk Nordost öffentliche Fahrradabstellanlagen eingerichtet sind.
2. Weiterhin wird der Magistrat darum gebeten, an folgenden Stellen Fahrradabstellanlagen zu errichten:
 - Nerobergbahn, Talstation
 - Opelbad
 - Neroberg
 - Walkmühltalanlage

Begründung:

Seitens des Ausschusses für Planung, Bau und Verkehr wurden 140.000,00 Euro für die Errichtung von Fahrradabstellanlagen bereitgestellt. Es wäre wünschenswert, wenn diese Mittel auch in Nordost für die Errichtung neuer Fahrradabstellanlagen genutzt werden. Zudem ist es für die Prüfung möglicher weiterer Standorte hilfreich, eine Übersicht der bereits bestehenden Anlagen zu erhalten.

Wiesbaden, 26.04.2017